

EIGENTLICH HAT SICH NICHTS GEÄNDERT IM JAHRE 2020!

Eigentlich hat sich für uns als Kanzleiberater in 2020 gar nichts verändert! Wir sind halt weniger unterwegs gewesen, aber das war eigentlich gar nicht so schlecht.... Wir haben trotz Corona unsere Kanzlei-Beratungen durchgeführt, darunter auch 4 Präsenz-Workshops mit allen Partnern. Und das waren unsere Lieblingsprojekte:

- Einer Kanzlei mit 20 Partnern geholfen, den Gewinn um 64 % zu erhöhen, in nur 2 Jahren
- Einem Kanzleieigner geholfen, seine Mitarbeiter besser zu führen
- Die Geschäftsführung einer Kanzlei dabei geholfen, die Partnerschaft als Ganzes mit auf eine Reise zu nehmen, die sie zu besserem Geschäft, höherer Auslastung und wettbewerbsfähigen Gewinnen führt
- Ein Netzwerk dabei unterstützt, die internen Prozesse der Abrechnung und Zusammenarbeit zu verbessern
- Coaching des COOs einer Patentanwaltskanzlei
- Den Partner einer Wirtschaftsprüfungsfirma geholfen, die Nachfolge für einen Senior Partner zu organisieren und das Management neu zu strukturieren
- Einer Anwaltskanzlei geholfen, Fusionspartner zu identifizieren, um in ihrem stark wachsenden Geschäft schnell ausreichend Kompetenz und Kapazität für ihre Mandate bereit stehen zu haben, und diesen Prozess begleiten wir auch weiter...
- Beratung einer Partnerschaft bei der Frage, ob sie fusionieren soll oder nicht
- Gründung einer Praxisgruppe mit mehreren Partnern in einer Kanzlei, die ein reines Merritt-Gewinnverteilungssystem hat, in dem jeder Partner mit jedem im Wettbewerb ist
- Beratung einer Kanzleisoftwarefirma, ihr Produkt wettbewerbsfähiger zu gestalten
- Die Governance einer stark wachsenden Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft weiter entwickeln
- Klärung der Frage, ob eine weitere Integration einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, die auf Anteilen basiert, Sinn macht..

... und viele dieser Kunden werden wir auch in 2021 weiter begleiten. Wir danken unseren Kunden für ihr Vertrauen und freuen uns mit ihnen, wenn sie hinterher erfolgreicher sind, als vorher... und das ist fast immer der Fall.